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ACTA DE CONSEJO DE FACULTAD N°39 

SESIÓN ORDINARIA Nro. 29 

 

05 de junio de 2019 

 

     

Día 	: Miércoles 05 de junio de 2019 
Lugar : Auditorio 
I lora 	: I era. Citación I 1:30 hrs, 	2da. Citación 11:45 hrs 
Agenda: REESTRUCTURACION DE COMISIONES 

INSTALACIÓN: 

Siendo las 11:45 horas del 05 de junio de 2019, el secretario del Consejo de Facultad, Vicedecano Académico Dr. Hugo 
Vega Huerta, después de pasar asistencia, indica que existe el quórum reglamentario, por consiguiente el presidente da 
inicio a la sesión. 

CONSEJEROS PRESENTES MOMENTO DE LA INSTALACIÓN: 
I. Mg. Juan Carlos Gonzales Suárez (Presidente) 

Dra. Luzmila Pro Concepción 
Mg. Cayo León Fernández 
Lic. José Cesar Piedra Isusqui 
Lic. Ulises Román Concha 
Ing. Cesar Ángulo Calderón 
Sr. Brando Palacios Gutiérrez (Pregrado) 

APROBACIÓN DEL ACTA DE LA SESIÓN ANTERIOR: 

El secretario da lectura del acta Consejo de Facultad de la sesión anterior: 
VOTACIÓN para la aprobación del Acta de CF 36 Sesión Ordinaria 26 del 22 de mayo del 2019 

3 a favor, O en contra, 4 abstenciones, Aprobado por mayoría. 
(Consejeros: Cayo León dijo que no estuvo presente, Luzmila Pro dijo que no está de acuerdo, José Piedra dijo que 
se leyó muy rápido) 

1. DESPACHO 

DADM 

I 	INFORME DE LA PRESIDENTA DE LA COMISION Y EVALUACION Y PERFECCIONAMIENTO DOCENTE 
(EXPEDIENTE N°02957) 

Mediante Informe S/N de fecha 22 de mayo de 2019, la Presidenta de la Comisión y Evaluación y Perfeccionamiento 
Docente-FISI, informa de los procesos realizados. Se eleva al Consejo de Facultad para conocimiento. 

VDA 

INFORME SOBRE LA SOLICITUD DEL REPRESENTANTE ESTUDIANTIL BRANDO PALACIOS 
GUTIERREZ (EXPEDIENTE N°02863) 

Mediante Oficio N° 00376-FI51-VDA-2019. de fecha 23 de mayo del 2019, el Vicedecano Académico hace de conocimiento 
la información requerida por el alumno Arando Palacios Gutiérrez, representante estudiantil. Se eleva al Consejo de Facultad 
para conocimiento 

Llega el consejero David Mauricio 12:20 hrs. 

VARIOS 

SOLICITUD DE SUBVENCION ECONOMICA 
Mediante Expediente N° 03026-11ST-2019. la 

 Mg Giovana Melva Valverde AVALA, solicita una subvención económica 
por parte de la Facultad para asistir al 2019 INFORMS Internacional Conference como expositor con la ponencia titulada 
"MODELO BALANCED SCORECARD DINAMICO PARA LA GESTION DE EMPRESAS DE SERVICIOS" a 
celebrarse del 09 al 12 de junio en la Ciudad de Cancún México. Se eleva al Consejo de Facultad para aprobación. 

{ El Decano Juan Carlos Gonzales 
menciona que el apoyo acostumbrado es del 50% condicionada a la exposición de s terna en la Facultad. 

El consejero Ulises Ramón 
menciona los consejeros como siempre lo hemos hecho, brindamos el apoyo a todos los 

docentes de la FISI que presenten sus trabajos en congresos nacionales e internacionales, por ello debernos apoyar a la 
profesora con un 50% a cambio de que presente su informe al regresar del evento. 
El consejero Cayo León 

propone que se le reconozca el pasaje; también menciona que todos los docentes que recibieron 
subvención deben presentar su informe. 



05 de iunio de 2019  

La consejera Luzmila Pro 
comenta que la profesora Melva ya presentó el mismo tema en otras ocasiones y considera que 

los temas de las ponencias de los docentes deben de innovarse. 

El consejero David Mauricio solicita permiso para retirarse 13:10 hrs. 

La directora Administrativa Carmen Leiva 
menciona que para gestionar el financiamiento, de acuerdo a las normativas, 

ya estarnos con muy corto plazo, el pedido debe presentarse por lo menos con un mes de anticipación, por lo tanto no es 
posible ejecutarse. 

El Decano Juan Carlos Gonzales indica que retira su propuesta. 

El secretario informa que solo queda la propuesta del consejero Cayo León del apoyo con los gastos del pasaje. 
VOTACIÓN para aprobar el pedido de la profesora Melva Valverde según la propuesta del consejero Cayo León 

6 a favor, O en contra, 1 abstenciones. Aprobado por mayoría el apoyo con los gastos del pasaje 
(Abstención: El decano comenta que ya estamos fuera de los plazos regulares) 

PEDIDOS  

El consejero Ulises Román 
pide que el Jefe de acreditación presente sus informes de los avances del proceso de acreditación 

El consejero Cayo León 
pide que se proporcione al CF un informe sobre todos los docentes contratados por locación de 

servicios. 

III. INFORMES 

El Decano Juan Carlos Gonzales 
informa que los documentos de acreditación de la FISI se está revisando en conjunto con 

la OCAA central para su envío envió al SINEACE y que el rector ha pedido que también consideremos que debemos contar 
con una acreditación internacional y sugirió sea con ABET. También informó que mañana jueves de 6 a 8 pm se realizará 
una reunión con los Grupos de Interés, como parte del cumplimiento de los estándares de acreditación. También informó 
que hoy día a las 7 pm hay una sustentación de tesis doctoral y recomienda a los presentes la asistencia a dicha sustentación 

Siendo las 13:48 hrs. el presidente indica que habiendo transcurrido más de dos horas se levanta la sesión. 

CONSEJEROS ASISTENTES: 

NOMBRES Y APELLIDOS  FIRMA 
Mg. Juan Carlos Gonzales Suárez (Presidente) / 
Dra. Luzmila Pró Concepción 

Dr. David Mauricio Sánchez 

----":1  Mg. Cayo León Fernández 

Lic. José Cesar Piedra lsusqui 

Lic. Cesar Ángulo Calderón 

Lic. Ulises Román Concha 

Sr. Brando Palacios Gutiérrez (Pregrado) 

CONSEJEROS INASISTENTES: 
Sr. Jack Oré Palomino (Pregrado) 

2. Srta. Mónica Aybar Soto (l'osgrado) 

SECRETARIO DEL CONSEJO DE FACULTAD 
Dr. Hugo Froilán Vega Huerta (Vicedecano Académico) 
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